

МИНИСТЕРСТВО ОБРАЗОВАНИЯ РЕСПУБЛИКИ БЕЛАРУСЬ
БЕЛОРУССКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ
Кафедра международного менеджмента

ЖЭНЬ Байчэн

**ОРГАНИЗАЦИОННО-ЭКОНОМИЧЕСКИЕ ОСОБЕННОСТИ
ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ СИСТЕМЫ СРЕДНЕГО ОБРАЗОВАНИЯ В
КНР**

Магистерская диссертация
специальность 1-25 80 01 Экономика

Научный руководитель
Карпенко Елена Михайловна
доктор экономических наук, профессор

Допущен к защите
« ____ » ____ 20__ г.
Зав. кафедрой _____
Карпенко Елена Михайловна
д.э.н., профессор

Минск 2021

ОБЩАЯ ХАРАКТЕРИСТИКА РАБОТЫ

Магистерская диссертация: 86 с., 6 рис., 3 табл., 50 источников.

ОБРАЗОВАНИЕ, СИСТЕМА ОБРАЗОВАНИЯ, СРЕДНЕЕ
ОБРАЗОВАНИЕ, ЭФФЕКТИВНОСТЬ, ОСОБЕННОСТИ
ФУНКЦИОНИРОВАНИЯ, ПРОГРАММА РАЗВИТИЯ.

Актуальность магистерской диссертации обусловлена тем, что современные тенденции и особенности развития образования в Китае связаны с процессами реформирования, которые обусловлены противоречием между новыми требованиями высокотехнологичной экономики и промышленности к рабочей силе и традиционными методами ее подготовки в учреждениях образования.

Объектом исследования является система образования в Китайской Народной Республике.

Предмет исследования — особенности развития системы среднего образования в Китайской Народной Республике.

Цель работы — изучение особенностей функционирования системы среднего образования в Китайской Народной Республике.

В соответствии с поставленной целью необходимо решить следующие задачи:

1. изучить основные принципы системы среднего образования;
2. проанализировать организацию и особенности среднего образования в Китайской Народной Республике;
3. установить экономические проблемы системы среднего образования в Китайской Народной Республике;
4. разработать рекомендации по совершенствованию системы среднего образования в Китайской Народной Республике.

Новизна полученных результатов заключается в разработке рекомендаций по совершенствованию системы среднего образования в Китайской Народной Республике с целью соответствия мировым тенденциям развития.

GENERAL DESCRIPTION OF WORK

Master's Thesis: 86 pages, 6 pictures, 3 tables, 50 sources.

EDUCATION, EDUCATION SYSTEM, SECONDARY EDUCATION, EFFICIENCY, FEATURES OF FUNCTIONING, DEVELOPMENT PROGRAM.

The relevance of the Master's Thesis is due to the fact that modern trends and features of the development of education in China are associated with reform processes, which are caused by the contradiction between new requirements of the high-tech economy and industry for the workforce and traditional methods of training it in educational institutions.

The object of the research is the education system in the People's Republic of China.

The subject of the research is peculiarities of the development of the secondary education system in the People's Republic of China.

The purpose of the Master's Thesis is to study the features of functioning of the secondary education system in the People's Republic of China.

Tasks of the work:

1. to study basic principles of the secondary education system;
2. to analyze the organization and characteristics of secondary education in the People's Republic of China;
3. to establish economic problems of the secondary education system in the People's Republic of China;
4. to develop recommendations for improving the secondary education system in the People's Republic of China.

The novelty of the obtained results comprises the development of recommendations for improving the secondary education system in the People's Republic of China in order to comply with the world development trends.